

ORF. at

Seite 1 von 1

TU-PROGRAMM TU-THEK PADIO ÖSTERREICH

Eisenstadt 22.3°C

Heute Wolken und Sonne, warm



## Burgenländische Kläranlagen Nummer Eins

UMMELT

Die burgenländischen Kläranlagen haben die beste Klärleistung österreichweit. Das belegt der jährlich durchgeführte Kläranlagen-Leistungsvergleich.

## Hohe Investitionen in der Vergangenheit

Zu verdanken hat das Burgenland den Spitzenplatz wohl den hohen Investitionen, die in den letzten fünf Jahrzehnten gemacht wurden.

Aber auch die Anstrengungen bei der Abwasserreinigung und die Revitalisierungsmaßnahmen an den Flüssen haben dazu beigetragen, dass die Wasserqualität wesentlich verbessert werden konnte.

## 14 Millionen Euro im Jahr 2011

Mit einer Investition von 14 Millionen Euro will man heuer den Schwerpunkt auf die Erweiterung und Sanierung bestehender Kläranlagen legen.



MO | 12.09.2011

10.09.2011



